
通告
番号 質 問 者  質　問　事　項

質問の
相　手

①
ふるさと納税制度の取り組み及び返礼品の現状に
ついて伺う。

② 今後の課題と新たな取り組みについて伺う。

③
ふるさと応援基金を財源とする事業実施について伺
う。

①
教育長２期目に向けての学校教育、社会教育の方
針について伺う。

②
本町の児童・生徒のタブレット端末を利用した学習状
況及び活用状況について伺う。

①
近年、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、地
方回帰に向けた取り組みが目を引く状況にあるが、
社会人採用に向けた取り組みについて伺う。

②
新庁舎での業務が開始され、仕事に取り組む姿を見
られる機会が増えることとなったが、更なる資質向
上、意識改革に向けた人財育成の手法を伺う。

②
団員数の少ない中、出動率が多い団員の待遇改善
について伺う。

②
活性化策を進める上には、当然五ヶ瀬川の恩恵を受
け、にぎわい創出につなげて観光振興に力を入れる
べきと思われるが所見を伺う。

2 髙舘英嗣 町 長

道の駅の出品者による
組織づくりについて

町長

人財確保と人財育成に
対する今後の対応につ
いて

福祉行政について 町長

3 工藤英信

中山間地における高齢者・免許返納者など買い物弱
者への支援として、町内で移動販売を起業するもの
を公募し移動販売車両など提供する支援策を講じる
ことはできないか伺う。

道の駅「青雲橋」では、農産物や加工品など多くの
出品者がいるが、商品力の向上・販売促進を図るた
め、出品者による組織づくりはできないか伺う。

一　般　質　問　通　告　書

 質　問　の　要　旨

1 小谷幸治

教育長教育行政について

ふるさと納税について 町長

4 河野　學
消防団員の確保と待遇
改善について

町長

消防団員の減少及び充足率の低下をどうとらえてい
るのか伺う。

①

町長5 小川輝久
日之影中央地区の活性
化並びに旧庁舎跡地の
利活用について

①

新庁舎が５月６日より開庁を見たところであるが、中
央地区の活性化には旧庁舎跡地の利活用が必須
条件となると思われるが、旧庁舎撤去に関する大枠
の時期、資産、財源について伺う。
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①
SDGsには持続可能開発目標１７項目がある。この
壮大な社会改革について町長の見解を伺う。

②
第５次日之影町長期総合計画後半に入り、７項目の
基本目標にSDGsとの連携がある。現在の全体的な
手応えを伺う。

③
SDGsが町民の身近に感じる政策を講じる必要があ
るのではないか伺う。

① 教育長２期目の意気込みとSDGsへの見解を伺う。

②

SDGsの目標３に「質の高い教育をみんなに」とある。
本町の基本目標（１）健やかに暮らせる。（２）まちが
人を育てるに連携されているが学校教育・社会教育
において、主なものの具体的な取り組みを伺う。

7 甲斐徳仁
公職選挙法の改正に伴
う事務及び事業の委任
事務について

①

昨年６月衆参国会において、町村議会及び町村長
選挙が公営となり、２年１２月から施行された。本年
１１月、来年１０月と改選を控え、供託金等の扱いに
ついては選挙に特化し、地方自治体に供託金の代
理収納を可能とするようなシステム作り、誰でも立候
補しやすい環境づくりが必要である。町長の所見を
伺いたい。

町長

まちづくりとSDGsの連携 町長

教育長

 質　問　の　要　旨

6 甲斐睦彦

学校教育・社会教育に連
携したSDGsの取り組み


